



La vicerrectora Carmen Fernández Juncal, segunda por la izquierda, presidió la inauguración de la jornada en la Facultad de Derecho. :: ALMEIDA

La educación financiera abre una innovadora tendencia formativa en la Universidad

El Proyecto Edufinet, auspiciado por Unicaja, la Usal y EspañaDueero, da sus primeros frutos con una jornada repleta de ponencias en Derecho

:: RICARDO RÁBADE / WORD SALAMANCA. Los estudiantes universitarios precisan de una educación financiera, pero también estamentos sociales de lo más variado, desde los banqueros a los jueces. Esta

premisa, defendida por la vicerrectora de Docencia de la Universidad de Salamanca, Carmen Fernández Juncal, envolvió ayer la inauguración de la jornada formativa sobre educación financiera en la Facultad de Derecho, que constituye la primera actividad que se desarrolla en la institución docente salmantina del Proyecto Edufinet, una iniciativa que hasta el momento había circunscrito su formación presencial a Andalucía y Castilla La Mancha.

El director del departamento de Economía Aplicada de la Usal, José

Ignacio Sánchez Macías, y el director de la asesoría jurídica de Unicaja, José María López Jiménez, también se congratularon, durante sus intervenciones en la sesión de apertura, por la puesta en marcha del Proyecto Edufinet en las aulas salmantinas. El Grupo de Inclusión Financiera de la Usal ha jugado un papel decisivo en el desarrollo de esta nueva iniciativa formativa, que sigue las recomendaciones lanzadas por la OCDE y otros organismos internacionales, encaminadas a inculcar los conceptos y las nociones de

la educación financiera entre la ciudadanía. De hecho, Edufinet ve la luz en Salamanca gracias al convenio de colaboración que suscribió la Usal con EspañaDueero y la Fundación Bancaria Unicaja. El profesor José Ignacio Sánchez Mejías sintetizó los sugestivos retos de la jornada, al subrayar que con iniciativas de estas características se aspira a configurar «un aula permanente de educación financiera en la Universidad de Salamanca».

El director del departamento de Economía Aplicada amplió sus argumentaciones al aseverar que el objetivo de esta primera jornada, y las posteriores acciones que se materialicen en el marco del convenio de colaboración entre EspañaDueero, la Fundación Bancaria Unicaja y la Usal, consiste en «impulsar actividades en el ámbito de la educación financiera para trasladar sus enseñanzas a determinados colectivos, como empresarios o estudiantes, para que conozcan este sector». En este sentido, Sánchez Macías es-

El Proyecto Edufinet ha centrado su acción presencial en Andalucía y Castilla La Mancha

La Usal se suma a una iniciativa que secunda las recomendaciones formativas de la OCDE

precificó que «las cuestiones que tienen que ver con la protección de los derechos de los inversionistas y ahorradores están adquiriendo mucha más importancia en el sector financiero», de manera que «la educación financiera aparece para garantizar que quien contrata esos productos dispone de la suficiente información y formación para poder adquirirlos».

La jornada celebrada en la Facultad de Derecho también concitó la participación del responsable de la Unidad de Empresas de Unicaja Banco y miembro de Edufinet, Domingo José Narváez García, y los profesores José María Domínguez Martínez, Victoria Muriel Patino, Fernando Rodríguez López y Andrés González Medina, además del inspector de Hacienda del Estado, Joaquín Pérez Huete.

Edufinet se configura como un vigoroso proyecto impulsado por Unicaja, con el respaldo de EspañaDueero y en colaboración con ocho universidades españolas, que comprenden el desarrollo de diversas actuaciones para fomentar la educación financiera de los ciudadanos a través de tres pilares fundamentales, como son el portal web Edufinet, la edición de publicaciones en materia financiera y la organización de jornadas y talleres. El proyecto, pionero en España, ha recibido diferentes galardones.